

全商連総会が行われ、十日町も総会増勢表彰目標を達成!!

5月22日に行われた全商連第55回定期総会が行われ、宮澤会長が新潟でZOOMにて参加されました。十日町民商は会員数が総会増勢目標を達成し、表彰されています。県内でも村上、佐渡、十日町のみとなっており、皆様の紹介による入会が続いたことが良かったと思います。引き続き民商の紹介を続けて頂き、次回の総会では会員・読者の両方で増勢目標を達成できるようにしましょう。また、6月5日には新商連の総会があり、三役と事務局で参加してまいります。

今年の十日町民商の総会は7月17日に行われます

今年は参議院選挙がある関係で例年より少し遅いのですが、7月17日に民商の定期総会を行います。それまでに支部で支部総会を開いて頂き、総会の代議員選出など行っていただければと思います。会員の皆様は各支部の案内連絡が届きましたら、お忙しい時期かと思いますが、予定を調整頂き、支部総会へご参加ください。

共済会主催ハイキング参加希望の連絡お待ちしております

6月12日(日)の善光寺・一夜山ハイキングツアーの参加締め切りが8日までとなっています。(マイクロバス代や高速代等かかるため参加費は2,000円とさせていただきます!)参加希望の方は支部長や役員に参加希望の連絡お願い致します。

雇用調整助成金の特例が6月末から3カ月延長されることが決まり、9月末までとなりました。

県知事選の応援ありがとうございました。来月には参議院選が控えておりますが、その際はまたご協力お願い致します。

6月26日の講演会の参加募集!

講演会参加希望まだまだ募集中!

『ジェンダー問題って何?』

~くらしから考える憲法とジェンダー~

講演合同法律事務所 二宮淳悟 弁護士

6月26日(日) 10時半~11時半

場所 若松屋さん2階 参加費 無料